

Frage zu Projekt:

Nationales Krebshilfe-Monitoring zur Solariennutzung

Thema der Frage:

Gesundheit/ Abhängigkeit

Konstrukt:

Bräunungssucht

Fragetext:

Manchmal denke ich an das Bräunen im Solarium, sobald ich aufgewacht bin.

Antwortkategorien:

Ja

Nein

Eingesetzte kognitive Technik/en:

Specific Probing, Emergent Probing

Befund zur Frage:

Frage 10 wurde von allen zehn Solariennutzern mit "Nein" beantwortet. Keine von ihnen denkt direkt nach dem Aufwachen an das Bräunen im Solarium.

Zwei Testpersonen kommentieren die Frage spontan. Testperson 02 sagt, *"so schlimm ist es noch nicht"* und Testperson 09 fügt lachend an, dass sie sich vorstellen könne, dass es solche Menschen gibt, *"aber der Gedanke daran amüsiert mich"* (TP 09).

Empfehlungen:

Frage:

Belassen.

Eine Alternative, wenn ein differenzierteres Antwortverhalten gewünscht ist, könnte wie folgt lauten:

Ich denke an das Bräunen im Solarium, sobald ich aufgewacht bin.

Antwortformat:

Belassen.

Ein alternatives Antwortformat, wenn ein differenzierteres Antwortverhalten gewünscht ist, würde dann wie folgt lauten:

Wie stark trifft die folgende Aussage auf Sie zu:

Ich denke an das Bräunen im Solarium, sobald ich aufgewacht bin.

"trifft nicht zu/ trifft eher nicht zu/ trifft eher zu/ trifft voll und ganz zu"